

NP 17/24 | Clio Trophy Spain
Rally Rías Baixas

Nuevo asalto de Sergio Fuentes y Ariday Bonilla a la Clio Trophy Spain

2/7/20234

Después de su fantástico debut en Lisboa, el piloto de Tenerife disputará por primera vez el Rally Rías Baixas, una cita incluida en el Supercampeonato de España de Rallies. Junto a Ariday Bonilla tratará de repetir el nivel mostrado en Portugal y, con ello, sumar unos puntos importantes en este certamen monomarca.

Sergio Fuentes y Ariday Bonilla encadenarán este fin de semana una nueva competición. Como hace aproximadamente un mes, volverán a subirse al Renault Clio Rally5 con el que están disputando la Clio Trophy Spain en su edición 2024. Después de su fenomenal debut en el Rally de Lisboa – Memorial Joaquim Santos disputado en Portugal, el piloto de Tenerife quiere volver a mostrarse competitivo para estar en disposición de luchar por la victoria en su primer ‘Rías Baixas’.

La prueba gallega, como cita del espectacular Supercampeonato de España (S-CER), es una de las más exigentes de todo el calendario. Para el de Candelaria y el lanzaroteño es la enésima prueba desde que arrancase el mes de junio, un periodo de la temporada en la que han logrado brillantes resultados.

“Con el Rally Rías Baixas acaba este periplo de carreras consecutivas y queremos hacerlo con buen tono”, explica el piloto de Tenerife. “La experiencia previa con el Renault Clio Rally5 fue muy positiva. En aquel momento, el de Lisboa era un rally nuevo para nosotros, igual que el Rías Baixas de este fin de semana. A diferencia del anterior, sí que puede ser más familiar para nuestros rivales”, avanza. “En nuestro caso, vamos a partir con la misma filosofía de entonces y con el ánimo de hacer un buen papel. Nos gustaría luchar por la victoria, en Portugal estuvimos cerca, pero cada rally es diferente y habrá que partir muy concentrados”, subraya horas antes de partir hacia la península.

La prueba gallega comenzará este viernes con los tramos de ‘Ponte Caldelas’ (12,01 km a las 17:33 h y 20:39 h) y ‘Cotobande – Ponte Caldelas’ (13,72 km a las 18:21 h y 21:27 h). Concluirá el sábado tras el paso por ‘Vigo – Nigrán’ (13,1 km a las 10:58 h y 15:10 h), ‘Gondomar – Porriño’ (11,45 km a las 11:51 h y 16:03 h) y ‘Salceda’ (12,06 km a las 12:45 h y 17:48 h). En total, la pareja canaria tiene por delante 124,68 km cronometrados.

El equipo MotorValle Rallye Team cuenta con el apoyo de Reparaciones MotorValle, AutoGas, Tenerife despierta emociones, Ayuntamiento de Candelaria, Transportes Dapial, 4T Motor, ATR Performance, Giet Canarias, MGV Representaciones, Repuestos Anaga y la FIASCT.